

Meine liebe Katharina, lieber Jannick,

wer hätte gedacht, dass ich irgendwann hier stehe und wir zusammen eure Liebe feiern?

Ich muss zugeben, ich hatte gerade am Anfang meine Zweifel, da Jannick seine Katharina bereits kurz nach ihrem Kennenlernen auf Nataschas Hochzeit mit einem dummen Spruch fast vergrault hatte. Zum Glück war er so geistesgegenwärtig, ihr vorher seine Nummer zuzustecken, und so nahm Katharina doch Kontakt zu ihm auf. Ab da war definitiv nicht mehr abzustreiten, dass Amor auch Katharina mit seinem Liebespfeil getroffen hatte. Ich kann nicht zählen, wie oft ich nach Hause in die WG gekommen bin und Jannicks Stimme durch die Wohnung hallte. Unverkennbar mit einem Lächeln, das man herausgehört hat.

Aber ich kann verraten, dass mit Jannick nicht gut Kirschen essen war, wenn er mal eine Weile nichts von Kathi gehört hat. Ihr könnt euch nicht vorstellen, wie erleichtert ich war, als er ein paar Wochen später Katharinas Tochter Marie kennengelernt hat.

Noch heute erinnere ich mich nur zu gut an den Abend, an dem sie zum ersten Mal in der WG übernachtet hat. Wie schüchtern Marie war, als sie gefragt hat, ob ich Nudeln mit Tomatensoße und ganz viel Paseman, also Parmesan, koche. Das mit der Schüchternheit hat sich dann schnell gegeben, aber ich habe mich Hals über Kopf in Katharinas Tochter verliebt.

Ab da war ich Zeuge davon, wie die drei zu einer Einheit zusammengewachsen sind und ich muss zugeben, ich habe bereits zu diesem Zeitpunkt gewusst, dass es auf eine Heirat hinausläuft.

Genau deswegen freue ich mich wahnsinnig, dass meine Ahnung sich trotz aller Downs, die eine Beziehung so mit sich bringt, in Erfüllung gegangen ist. Denn heute habe ich zu meinem Bruder noch eine Schwester mitsamt einer Nichte dazubekommen. Ich wünsche euch, dass ihr jeden Moment miteinander genießen könnt, egal, ob ihr gerade in einer Talsohle oder am Gipfel steht. Denn die Hauptsache ist, dass ihr zusammen alles bewältigen könnt. Das habt ihr bereits bewiesen und das werdet ihr auch in Zukunft.

Also lasst uns die Gläser heben und die Liebe von Katharina und Jannick begießen. Ich wünsche euch nur das Beste.